

Découvrir le monde

Direction Naples et les vestiges de Pompéi

Après avoir mené des projets collaboratifs comparant les civilisations chinoise, gréco-romaine et leur héritage artistique autour de la mythologie en Seconde et de l'astronomie pour les Premières, 70 lycéens des options Latin, Chinois & Arts Plastiques se sont rendus du 6 au 10 février 2023 à Naples.

Après un périple en bus de plusieurs heures et ponctué de quelques rebondissements avec une pause à Pise, ils ont pu admirer dès le 1^{er} jour la baie de Naples du haut du Vésuve que nous avons gravi. Puis, un rallye selfie était organisé sur le site antique d'Herculaneum. Le 3^{ème} jour était consacré à la cité antique de Pompéi avec une visite commentée le matin puis un itinéraire en autonomie l'après-midi. Enfin, ils ont passé le dernier jour à Naples avec visite commentée du musée archéologique mais aussi du centre-ville avec ses œuvres de street-art. Les professeurs d'options Mmes BRICHON, CASANOVA et NORROY mais aussi d'histoire Mme LORY, de SVT M. BERRY et l'éducatrice de 3^{ème} Mme PAROLDO (qui a apprécié de retrouver ses anciens élèves) ont été ravis d'accompagner ce groupe dans leurs découvertes culturelles, linguistiques mais aussi personnelles.

Rendez-vous l'année prochaine !



Gastronomia italiana

C'est avec joie et grande application que les élèves de 4^o étudiant l'italien ont mis la main à la pâte en appliquant la recette du traditionnel Tiramisù et ont pu clôturer ainsi la séquence « Gastronomie ». Bravissimi !



Séjour à Florence : à la découverte des Etrusques et de la Toscane

Les élèves de Troisième en LV2 Italien et / ou option Latin sont partis du 12 au 16 décembre 2022 à Florence accompagnés de leur professeur d'italien Mme CAMELLO, de latin Mmes CABIOCH et NORROY mais aussi de français Mme PEIGNIER, d'EPS M. MALTA et de SVT M. MANSOUN.

Après un départ très matinal, leur périple a fait une pause à Pise pour admirer sa fameuse tour penchée. Ensuite, ils ont parcouru Pistoia version souterraine. Le lendemain, la visite d'une fromagerie de Pecorino Toscano leur permettait de découvrir une fabrication millénaire et ils ont ainsi éveillé leurs papilles grâce à une dégustation. Puis, Volterra avec son musée Etrusque a été le lieu

d'un rallye selfie qui a tenu toutes ses promesses. Enfin, les deux dernières journées étaient consacrées à Florence : balade pédestre selon le plan antique de la ville, activités artistiques à l'Institut Français et visites guidées du musée archéologique et de la Galleria degli Uffizi. Le tout ponctué de repas italiens dans des restaurants avec les traditionnelles pasta ! Chaque année, ce séjour institué qui conclut le cycle collège pour ces élèves est une véritable réussite avec un enrichissement certes culturel, linguistique mais aussi personnel.





Les premières solidaires marchent sur le chemin de Compostelle

Les premières ASSP, accompagnées de 4 enseignantes, ont relevé le défi !

Elles ont marché 98 km en 5 jours avec un sac à dos de plus de 7 kg pour faire Arles Montpellier sur le chemin de Compostelle, pour les résidents des EHPAD Korian qui ne peuvent plus faire le chemin.

Les élèves ont participé activement à la construction du projet. Des visios ont été faites chaque jour sur le chemin avec les résidents pour raconter en direct leur aventure. On ne comptait plus les ampoules chez tout le monde, parfois des dos douloureux...quelques larmes versées pour ne pas lâcher, des soirées tardives, du dépassement de soi pour aller au bout, une solidarité qui crée l'admiration, une blessée sur cheville qui a dû abandonner et s'est transformée en coach à distance pour motiver le groupe... une belle aventure humaine faite de rencontre sur le chemin, dans les hébergements... les jeunes y ont gagné en maturité, en confiance et surtout les premières solidaires sont désormais plus solidaires que jamais !





Trip to England

Les élèves de 3^o2 et de 3^o5 se sont échappés du 5 au 9 mars en Angleterre avec leur professeur d'Anglais Mme PALUMBO accompagnée dans ce périple par Mmes PEIGNIER, ANNONIER, TEULE et M. RENO.

Ils ont pu découvrir les joies de la vie dans les familles anglaises de Burnham on Sea, découvrir le Street Art dans les rues de Bristol autour du travail de Banksy, visiter les châteaux de Cardiff et de Windsor ainsi que les thermes et la ville romaine de Bath.

Mais l'expérience n'aurait pu être totale sans une grève des contrôleurs aériens au retour, un voyage à sensation où chacun a réussi à garder un « british self-control » pour que l'aventure soit réussie et fructueuse. Un grand merci à Mme PALUMBO qui a géré ses péripéties avec flegme, détermination et d'une main de maître.



Remise des diplômes de Cambridge

Notre établissement est depuis plusieurs années un centre de Certification pour les examens du Cambridge English qui atteste d'un niveau en langue anglaise. Les élèves de La Cordeille mais aussi de l'extérieur peuvent s'inscrire aux différents niveaux de certification depuis la page Cambridge de notre site.

C'est ainsi que de nombreux élèves se forment pour perfectionner leur anglais et valider leur niveau d'anglais. Fin mars, ce sont donc les élèves de Sixième, Quatrième et Troisième qui ont reçu respectivement leurs diplômes du Starters, Movers et du Ket, en vie de niveau, en présence de leur camarade.

Les professeurs et éducateurs qui leur ont remis leurs diplômes étaient heureux de pouvoir récompenser leur travail.

